



## VII TORNEO DE PÁDEL SOLIDARIO FUNDACIÓN ANTONIO CABRÉ BON SOLEIL

Bienvenido al **VII Torneo de Pádel solidario de la Fundación Antonio Cabré Bon Soleil** que reúne a los amantes del pádel y a todo aquel que desee colaborar en una buena causa.

Se trata de un evento de carácter solidario que recauda fondos para los proyectos de la Fundación.

### NORMATIVA DEPORTIVA DEL TORNEO

#### INSCRIPCIONES Y PRECIO

El precio de la inscripción es de 25,00€ por persona (incluye bolas de juego) y se gestionará a través de nuestra página web [www.fundacionantoniocabre.org](http://www.fundacionantoniocabre.org). **(el máximo de jugadores inscritos es de 128 y no está permitido inscribirse a más de una categoría)**. Una vez recibida la inscripción, todos los participantes recibirán un correo electrónico de confirmación.

El torneo es público, por lo que todo aquel jugador que desee participar podrá hacerlo siempre y cuando se inscriba previamente.

El mismo día del torneo, el **sábado 28 de septiembre**, cada participante recibirá un welcome pack y una camiseta del torneo de pádel oficial a cargo de nuestros patrocinadores y colaboradores.

#### PARTICIPANTES

Jugadores amateurs, mayores de 14 años, que hayan formalizado su inscripción oficial en los plazos establecidos.

\*Podrán participar jugadores profesionales de pádel, monitores y entrenadores de pádel, pero se tendrá en consideración de cara a la competición final.



## HORARIOS DE JUEGO

Los partidos se jugarán el **sábado 28 de septiembre** en horario de mañana **desde las 8:00h hasta las 14:00h**, teniendo en cuenta que las finales serán jugadas a partir de las 12:00 horas.

Una vez las inscripciones estén cerradas, los participantes recibirán un correo electrónico en el que podrán ver los cuadros de los partidos por disputar. A todas las parejas, se les garantiza un total de dos partidos disputados.

## CATEGORÍAS

Los participantes deberán indicar en la inscripción la categoría en la que quieren participar siendo conscientes de su nivel.

**\*Se ruega a los participantes que se inscriban en la categoría adecuada a su nivel, para no generar controversias.**

## FORMATO DEL TORNEO

Las categorías son las siguientes:

- **Masculina A:** Iniciación/Intermedio
- **Masculina B:** Intermedio/Alto
- **Femenina A:** Iniciación/Intermedio
- **Femenina B:** Intermedio/Alto
- **Mixto A:** Iniciación/Intermedio
- **Mixto B:** Intermedio/Alto

**\*La organización podrá ampliar o disminuir las categorías dependiendo del número de parejas inscritas por categoría.** Será indispensable un mínimo de inscripciones por categoría.



## PUNTUACIÓN DE LOS PARTIDOS

Todos los partidos tendrán una **duración de 30 minutos y se jugarán con Punto de Oro**, es decir, cuando la puntuación del juego alcance el 40/40, la pareja que gane el siguiente punto se llevará el juego.

Todos los partidos serán cronometrados por el personal de la organización y, tanto al inicio como al final del partido, se emitirá una señal acústica.

Si suena el silbato pero el partido está empatado a puntos, se deberá disputar otro juego siendo éste el que determine el resultado final.

**Ejemplo:** *Una vez finalizado el partido, el equipo A lleva 4 y el equipo B lleva 4, pero el equipo B va por delante del marcador por 40 a 30 (equipo A), el equipo B será el ganador del partido.*

Cuando finalice el partido, se deberá asistir a la zona del marcador para que el personal de la organización anote su resultado.

## PUNTUALIDAD

Se ruega máxima puntualidad y estar entre 10 o 15 minutos antes del inicio del torneo de pádel. Los partidos empezarán a las 8:00, al dar la señal.

## LESIÓN, ABANDONO O WO

Si en el transcurso del partido alguno de los jugadores se lesiona y no puede continuar, la pareja contraria será la ganadora por 6-0. Este resultado será el mismo para todas las casuísticas: lesión, abandono o WO (cuando una pareja no asiste al partido).

## ENTREGA DE PREMIOS

Los ganadores de cada categoría recibirán un trofeo oficial acreditativo de su clasificación en el torneo y premios, según corresponda.



## CONDUCTA ANTIDEPORTIVA

Las conductas antideportivas no están permitidas. Por lo tanto, cualquier jugador que se sienta ofendido o molesto por otro participante a consecuencia del comportamiento y la deportividad dentro o fuera de la pista, podrá notificarlo al organizador para tomar las medidas oportunas.

## ACLARACIONES

Todos los jugadores inscritos en este torneo manifiestan conocer la presente normativa deportiva. No obstante, la organización podrá hacer modificaciones del formato del torneo a causa de circunstancias extraordinarias; siempre de forma justificada y en base al número de participantes.

Ante cualquier situación que no esté recogida en el presente reglamento, será la organización quien se encargue del asunto en cuestión.

Para cualquier consulta [info@fundacionantoniocabre.org](mailto:info@fundacionantoniocabre.org).